

meinen Gunsten aus, und als Herr Rodrick sich beruhigt hatte, bat ich die alte Frau, ihr Werk von neuem zu beginnen. Sie sagte kein Wort, sah jedoch Wilhelm an, als ob sie sagen wolle: „Otto ist doch stets noch derselbe tolle Bursche.“ Wilhelm sagte nichts, dachte jedoch, glaube ich, daselbe.

Als wir auf den Hof einritten, eilte Marie uns entgegen, klatzte in die Hände und rief: „Oh, oh, Otto sieht aus wie ein alter Postbote!“ — „Ja,“ erwiderte ich, „wenn Du wüßtest, was in dem Korbe ist! Aber weil Du impertinent gewesen bist, bekommst Du nichts.“ — Sie sah sehr niedergeschlagen aus und sagte: „Du mußt doch Scherz verstehen.“ Die Birnen waren wunderschön, und Mama gab uns allen davon. Die Ananas ward sehr bewundert.

Sonnabend. Verging in Vorfreude und Voranstalten. Heute, am Sonntagmorgen, haben wir alle ein feierliches Gefühl dankbarer Freude.

Otto.

---